

Greenpeace et le porno écolo

La terre se réchauffe, Greenpeace aussi?

Attention, lectorat de moins de 18 ans, ce spot n'est pas pour toi

Pour montrer à quel point les citoyens aiment la forêt, Greenpeace Allemagne a publié un spot plutôt osé sur son site,

Cette réponse devra vous représenter, ainsi que vos amis en train d'étaler un peu d'amour dans la forêt. Bien sûr, pas besoin d'être aussi explicite que les arbres de la vidéo le sont, mais d'après Greenpeace, un baiser serait pas mal.

L'ensemble des documents reçus seront utilisés pour constituer une vidéo collaborative qui sera présentée à la commission européenne en septembre 2008.

Source et video => quietglover

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 10 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8698-greenpeace-porno-ecolo.html>